

## **Mars Mission**

Nachdem vor 362 Jahren der Kontakt zur Erde abgebrochen war, hatte die Mars Kolonie angefangen selbst Ressourcen zu schaffen. Sie hatten nicht darauf warten können, dass das nächste Versorgungsschiff ankam. Wenn die Erde überhaupt eins schicken würde.

Vor 50 Jahren hatten sie es geschafft ein Raumfahrtprogramm zu starten. Über Generationen hatten die ersten Astronauten und Wissenschaftler ihr Wissen weiter gegeben und irgendwann hatten sie die alten Raumschiffe wieder startklar machen können. Und ich hatte mich eingeschrieben sobald die Ausschreibung öffentlich wurde. Nach einigen Monaten Training war es endlich so weit. Die ehemalige Mars Mission sollte zur Erde starten. Ich wäre einer der ersten Menschen vom Mars, der die Erde wieder betreten würde.

Wir starteten 230. Tag in 2512. Es lagen einige Monate Reise vor uns, doch ich konnte es nicht erwarten. Echte Luft zu atmen. Ohne den Raumanzug nach draußen zu gehen. Das war unvorstellbar.

Und nun war es endlich so weit. Der Landevorgang begann und in wenigen Minuten wären wir auf der Erde. Wir machten uns bereit. Mein Herz pochte wie verrückt. Wir landeten etwas unsanft, aber als sich die Tür öffnete und wir die Erde betrachteten, waren wir erfüllt vom Glück.

Wir traten auf die Erdoberfläche. Aus der Ferne hörten wir seltsame Geräusche. Und plötzlich kippte der erste von uns um. Ich bekam plötzlich tierische Kopfschmerzen, mein Herz pochte gegen meine Rippen. Ich bekam kaum Luft und es wurde alles schwarz. Meine Beine konnten mich nicht mehr halten, mein Herzschlag wurde immer langsamer und immer stärker. Mit dem Aufprall auf dem Boden verlor ich mein Bewusstsein.

Die Mars Mission war zur Erde zurückgekehrt. Da hatte nach so langer Zeit niemand mehr mit gerechnet. Doch auf dem Mars hatte auch niemand mehr damit gerechnet, dass ihr Herz nach so vielen Generationen mit nur 1/3 der Schwerkraft nicht stark genug wäre, das Blut der Menschen zu ihrem Kopf zu transportieren.

© **Menshenblind**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)